

MILENIO

Plan emergente contra recesión, exige González Morfín

POLÍTICA • 8 SEPTIEMBRE 2013 - 11:24AM — FERNANDO DAMIÁN E ISRAEL NAVARRO

El vicepresidente de la Cámara de Diputados dijo que urge enfrentar con medidas que no impacten los bolsillos de quienes se encuentran en un estado de mayor vulnerabilidad.



Foto: Archivo

Ciudad de México • El vicepresidente de la Cámara de Diputados, José González Morfín, advirtió la [necesidad](#) de incluir en el paquete económico 2014 un plan emergente para evitar la recesión y el estancamiento de la economía mexicana.

“Aunque el PRI y el gobierno federal se nieguen a reconocer esta alarma económica y evadan utilizar los conceptos que describen el empantanamiento de la economía, la realidad no cambiará: es un hecho que urge enfrentar con medidas pertinentes, con reformas que atiendan el [interés](#) del país y que no impacten los bolsillos de quienes se encuentran en un estado de mayor vulnerabilidad”, puntualizó.

En entrevista, el legislador del PAN subrayó que el Congreso de la Unión jugará un papel fundamental al [revisar](#) la propuesta del Ejecutivo federal y realizar, en caso de ser necesario, los ajustes que lleven a un plan emergente y eficaz para rescatar al país en los próximos meses.

“El Congreso hará su parte de manera corresponsable, pero las decisiones que tome el Legislativo siempre deberán tender al rechazo de medidas que, en lugar de ayudar, afecten a la mayoría de los mexicanos. Es momento de que el gobierno tome las riendas de la economía y emprenda un plan certero que no esté basado, únicamente, en el aumento a los impuestos”, puntualizó.

Por ello, dijo, los legisladores revisarán con especial énfasis la propuesta de reforma fiscal, pues las circunstancias económicas obligan a poner en marcha medidas emergentes que generen inversión, empleo y liquidez, además de eliminar los subejercicios, estabilizar el tipo de cambio y contener la inflación.

González Morfín recordó que especialistas del CIDE y analistas de firmas como Moody's, Bank of America, Merry Lynch, Standard & Poor's, así como el propio INEGI, alertaron ya sobre la endeble situación económica y coincidieron en que un crecimiento de menos de dos por ciento del PIB dejaría a México vulnerable ante cualquier eventualidad.

“Desde hace más de dos meses habíamos advertido de los números en materia económica, los cuales alertaban de riesgos para el cierre de este año y para 2014. El futuro nos alcanzó más pronto de lo que el gobierno de (Enrique) Peña Nieto lo esperaba y, al presentar su primer informe gubernamental, lo destacable es la gravedad de la economía del país”, agregó.

El diputado michoacano insistió así en que el paquete económico deberá contener “los principios que eviten que el país entre de lleno a una recesión o estancamiento que se ha generado no sólo por factores externos, sino por una falta de planeación, la ausencia de un proyecto económico eficaz y un manejo administrativo deficiente del gobierno en turno”.